

Grupo KUO Innovación y tecnología como nuevos agentes de la seguridad

José Antonio de Juan CEO de Grupo KUO

Grupo KUO apuesta por soluciones inteligentes que integran IA, IoT y robótica para garantizar una seguridad eficiente, proactiva y personalizada

Grupo KUO es una empresa reconocida en el sector de la seguridad, comprometida con la innovación y la aplicación de tecnología de vanguardia para proteger las instalaciones de empresas e instituciones. Hoy Entrevistamos a su CEO José Antonio de Juan, para conocer cómo se adapta un referente en la seguridad a un ecosistema dinámico que requiere soluciones inteligentes y adaptadas a los desafíos del siglo XXI.

Sr. de Juan, gracias por recibirnos. Tradicionalmente, cuando pensamos en seguridad, la imagen que suele venir a la mente es la de un vigilante uniformado o, quizás, la presencia discreta de cámaras de seguridad. Sin embargo, la transformación digital está redefiniendo este sector, abriendo un abanico de posibilidades que antes eran impensables. ¿Cómo percibe Grupo KUO esta evolución y el papel que juega la innovación en ella?

En Grupo KUO, entendemos que la innovación y la tecnología no son meros complementos, sino el motor que impulsa una seguridad más inteligente, proactiva y adaptada a las necesidades complejas de las empresas e instituciones.

La concepción clásica de la seguridad, centrada principalmente en la vigilancia física y la instalación de circuitos cerrados de televisión, se queda corta en el entorno actual. La transformación digital no ha pasado de largo por el sector de la seguridad; al contrario, lo está cambiando profundamente, abriendo un abanico de posibilidades que antes eran impensables.

Se trata de extender la cobertura de la seguridad más allá de lo puramente físico, abarcando la eficiencia operativa, la toma de



decisiones basada en datos y la automatización de tareas repetitivas para liberar recursos humanos hacia labores de mayor valor añadido.

¿Podría ilustrarnos con algunos ejemplos concretos de cómo esta “innovación aplicada” se materializa en la seguridad de las instalaciones que protege Grupo KUO?

Tenemos numerosos ejemplos. Pensemos en las cámaras de seguridad inteligentes, que ya no solo graban imágenes, sino que, gracias a la inteligencia artificial y el análisis de datos, pueden detectar patrones de comportamiento sospechosos, analizar flujos de personas para optimizar la ocupación de espacios o incluso verificar el estado de ciertos parámetros logísticos.

El Internet de las Cosas (IoT) permite integrar una gran cantidad de sensores que monitorizan parámetros ambientales, accesos, o incluso la integridad de equi-

pos críticos, generando alertas tempranas ante posibles problemas. La automatización, a través de sistemas de control de acceso avanzados con biometría o reconocimiento facial, agiliza la entrada y salida de personal autorizado y restringe el acceso a áreas sensibles de manera más eficiente que las tradicionales tarjetas o llaves.

Incluso la robótica, con drones y robots terrestres, que realizan tareas de vigilancia en perímetros extensos, inspeccionar infraestructuras en busca de anomalías o apoyar en la gestión de emergencias, complementando la labor del personal de seguridad.

Hemos constatado que estas herramientas generan una gran cantidad de datos cruciales para la toma de decisiones. ¿Cómo gestiona Grupo KUO este volumen de información para convertirlo en valor para sus clientes?

La gestión y el análisis de grandes volúmenes de datos son fundamentales. Implementamos

“La innovación y la tecnología no son complementos: son el motor de una seguridad más inteligente, proactiva y adaptada al presente”

“La clave está en transformar datos en inteligencia activa para anticiparse a amenazas y optimizar los recursos de nuestros clientes”

plataformas de análisis de datos y Business Intelligence que permiten correlacionar la información proveniente de diferentes sistemas de seguridad, identificar tendencias, predecir posibles riesgos y generar informes detallados para nuestros clientes. Esto nos permite tomar decisiones informadas sobre sus estrategias de seguridad, optimizar sus recursos y anticiparse a posibles amenazas. No se trata solo de recopilar datos, sino de transformarlos en inteligencia activa.

Algunas empresas del sector están desarrollando nuevas aplicaciones. ¿Cómo aborda Grupo KUO esta interacción en la era digital?

Nos parece una dirección interesante. En Grupo KUO, también apostamos por la digitalización de la relación con el cliente. Utilizamos plataformas online y tótems físicos que permiten a nuestros clientes comunicarse de manera eficiente con nuestros equipos 24/7. Además, desarrollamos en nuestro Hub Tecnológico nuevas herramientas tecnológicas que favorecen la detección temprana de intrusiones para minimizar los tiempos de respuesta, la gestión eficiente de grandes volúmenes de accesos en entornos complejos, la protección de infraestructuras críticas contra amenazas cada vez más sofisticadas, la optimización de los recursos de seguridad para reducir costes sin comprometer la protección, y la garantía de la seguridad integral, que incluye tanto la seguridad física como la ciberseguridad de los sistemas conectados. La tecnología nos permite ofrecer soluciones más precisas, personalizadas y escalables para hacer frente a estos desafíos.

Sr. de Juan, muchas gracias por ofrecernos esta visión tan completa y actualizada sobre el papel de la innovación y la tecnología en la seguridad de instalaciones.

El agradecimiento es mío. En Grupo KUO, seguiremos apostando por la innovación y la colaboración con nuestros clientes para ofrecerles las soluciones de seguridad más avanzadas y adaptadas a sus necesidades en este entorno en constante evolución.